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«Профессиональные союзы воспитывают в широких массах 
рабочих и служащих коммунистическое отношение к труду, береж
ное отношение к социалистической собственности, борются за 
преодоление пережитков капитализма в сознании людей, воспиты
вают в массах советский патриотизм, чувство советской националь
ной гордости. Профсоюзы неустанно заботятся об улучшении 
материально-бытовых условий рабочих и служащих».

Ж

Укрепить профсоюзную 
группу, улучшить 
работу цехкомов

Профессиональные союзы СССР по
строены по производственному принци
пу. Наш построечный комитет об’еди- 
няет всех членов профсоюза, работаю
щих в тресте, цеховые комитеты об’е- 
диняют членов профсоюза, работающих 
в стройуправлении или отделе, а проф
союзная группа — членов профсоюза, 
работающих в бригаде или смене, в 
зависимости от условий производства.

Профгруппа является основой проф
организации в цехе, а цеховой коми
тет — основой профорганизации треста. 
Именно здесь, в цеховом комитете или 
профсоюзной группе, сосредоточивается 
организаторская и воспитательная ра
бота.

Все мероприятия, как-то: социалисти
ческое соревнование за досрочное вы
полнение плана строительства, за эко
номию и повышение качества, передача 
опыта передовиков и внедрение пере
довых методов стахановцев, должны! 
проводиться в группах и цехкомах, 
здесь начинается вся профсоюзная рабо
та построечного комитета, здесь же, на 
практике, внедряются рационализатор
ские предложения, осуществляется конт
роль за состоянием труда и техники 
безопасности, работа по улучшению жи
лищно-бытовых и культурных условий. 
Отсюда из профгруппы и цехкома ра
бочие и служащие направляются на ку
рорты и в дома отдыха.

Вся работа профсоюзной организации 
проходит через цеховые комитеты и 
профгруппы, поэтому улучшение их ра
боты служит ключом к под’ему всей 
профсоюзной работы в тресте. Именно 
поэтому решение X с’езда профсоюзов 
требует повседневно укреплять роль 
цеховых комитетов и профсоюзных 
групп в производственной и обществен
ной жизни предприятия.

Однако до сих пор профсоюзные -орга
низации в цехах и отделах работают 
слабо. В стройуправлении Заводстрой, 
например (председатель цехкома тов. 
Борешко), более 200 рабочих не вовле
чено в профсоюз и примерно столько 
же членов профсоюза имеют задолжен
ность по взносам. Даже начальник 
стройуправления тов. Волгин не упла
тил взносы за весь 1948 год. Более 
удовлетворительно в Заводстрое рабо
тает профорг тов. Веретнов.

В цехкоме Промстроя (председатель 
тов. Плахоцкий) дело также обстоит 
далеко не благополучно. Итоги соревно
вания здесь в профгруппах не подводятся.

Много недостатков в работе цеховых 
профорганизаций Машстр-оя, ремонтно- 
механического завода, жилищно-комму
нального отдела.

Сейчас кончился срок полномочий це
ховых комитетов и профгруппоргов. В 
отделах и цехах проходят их отчеты и 
выборы. Долг каждого цехового коми
тета, всех членов профсоюза провести 
эти выборы на высоком идейно-полити
ческом уровне. Нужно дать возмож
ность всем членам профсоюза с боль
шевистской принципиальностью вскрыть 
имеющиеся недостатки.

Чтобы добиться улучшения в работе 
профорганизации, нужно серьезно по
дойти к выборам профоргов и предсе
дателей цехкомов, —. избрать в новый 
состав действительно достойных това
рищей, способных организовать работу 
так, чтобы выполнить решение X с’езда 
профсоюзов.

М. БОБРОВ, 
председатель постройкома.

Предоктябрьское социалистическое соревнование

Имени 32-й годовщины Октября
Двадцать один землекоп в моей бригаде, И все работают на еТрМНвльвгае 

жилья для Уралмаша.
Прочитав в газете, что передовики нашего треста становятся на ста

хановскую вахту имени 32-й годовщины Велйкой Октябрьской социалистиче
ской революции, наш коллектив решил последовать их примеру, чтобы встре
тить праздник стахановским трудом.

Землекопы в честь наступающей знаменательной даты обязуются закон
чить благоустройство 36-квартирного дома № 7 к 1 ноября, все задания 
кай по земляным, так и по -бетонным работам выполнять не ниже, чем на 
170 проц., с хорошим качеством. » »

К. ЕЛИСТРАТОВ, бригадир землеког.оз.

Впереди—бригада тов. Пещерева
«Брусковый дом № 1 должен быть 

сдан в эксплоатацию 30 октября» — 
такой плакат прикреплен к вновь строя
щемуся дому. Весь коллектив участка 
Заводстроя с честью борется за выполне
ние этого срока.

Многое зависит от строителей-загото
вителей. Если они детали дадут во-вре-

Бригада каменщиков 
под руководством тов. 
Турчанинова занята на 
кладке шлакоблочного 
двухэтажного дома для 
общежития трудящихся 
Турбомоторного завода

До двух норм
(стройуправление Завод- 
строй).

В предоктябрьские дни, 
когда весь советский на
род добивается высоких 
производственных показа
телей, не отстает и брига
да тов. Турчанинова,

На 185 процентов
Па-днях бригада отличного качества, 

руководимая Николаем Кирилловым, 
приступила к штукатурке фасада 
36-квартирного линейного дома № 7 
(жилучасток Машстроя), применяя на 
отделке морозостойкий раствор, приго-

ПОД УГРОЗОЙ СРЫВА
Леса, одевающие 24-квартирный дом 

№ 4-а с главного и торцевых фасадов, 
свидетельствуют о том, что не так дав
но, до заморозков, работа здесь бурли
ла ключом. Осталось нанести декора
тивный слой штукатурки и полностью 
отделать дворовый фасад.

—• Были возможности до заморозков 
нанести декоративный слой штукатур
ки, но начальник участка тов. Рябоконь 
дотянул до холодов, — говорят рабо
чие. —• А теперь придется штукатурить 
в зимних условиях, хлорную -известь 
уже привезли.

Хотя на внутренней отделке здания 
сосредоточены все штукатуры участка, 
работа здесь не блещет темпами: на 
18 октября оштукатурено немного бо
лее половины всех квартир. Маляры по
ка занялись грунтовкой и шпаклевкой 
дверных полотен, сложенных в двух 
комнатах, столяры не могут навешивать 
двери до окончания штукатурки. На 
третьем этаже все готово к побелке, но 
стены еще не просохли: в помещении 
холодно, потому что субподрядчик 
Сантехмонтаж и на 18 октября не за
кончил устройство отопительной систе
мы, а имеющихся калориферов нехва- 
тает даже для обогрева восьми квартир, 
уже не говоря о всем здании. Холод 
резко отражается и на производитель
ности труда штукатуров, которые и без 
того работают не блестяще: из 20 шту
катуров 14 недавно закончили школу 

мя на- стойку, значит и-плотники будут 
трудиться без задержек.

Это хорошо понимает бригада, загото
вителей тов. Пещерева и ежесменно пе
ревыполняет задание йа 135——140 пре
центов.

КОВАЛЬ, 
мастер.

ежедневно выполняя до 
двух норм.

Таких успехов в труде 
каменщики добиваются 
правильной организацией 
труда и подготовкой 
фронта работ.
Н. КОРШУНОВ, мастер.

товлеиный с добавкой хлорной извести.
В первый же день бригада тов. Ки

риллова выполнила норму на 185 проц. 
Все было подготовлено заранее, о! ра
створе позаботилась комплексная брига
да сопловщика тов. Нестерова.

ФЗО и еще не имеют навыка. К таким 
относятся звенья тт. Оболенской и 
Пьянковой, тов. Быкова: девушки еле 
осваивают полнормы а смену. Добросо
вестно трудится, только звено тов. 
Прокопьевой, но и его показатели не 
превышают 70 процентов. Многие из 
молодежи затрудняются сделать откос 
и др., но мастер тов. Хохолков не счи
тает своим долгом об’яснить им, по
мочь. Доходит до того, что девушки не 
смеют обратиться за советом к «гроз
ному» мастеру, дабы не полились на 
них потоки брани: это «воспитатель
ные» меры тов. Хохолкова. А началь
ник участка тов. Рябоконь заявляет 
прямо, «что довольно, де, няньчиться 
с молодежью, пусть работает без ука
зок».

Положение на строительстве дома 
№ 4-а для трудящихся шарикоподшип
никового завода серьезное: коллектив 
жплучастка Промстроя 'обязался сдать 
этот об’ект в эксплоатацию к 32-й го
довщине Великого Октября. А положе
ние создалось тревожное. 13 октября 
на имя главного инженера треста тов. 
Харитонова, а также руководителей пар
тийной и профсоюзной организации 
пришла телефонограмма следующего 
содержания:

«По ходу строительства пускового 
дома № 4-а для шарикоподшипникового 
завода видно, что Ваше соцобязательст
во — закончить строительство и СХаТь

Передовики 
автогаража

После взятий цреДОКтйбрШЯих со
циалистических обязательств коллекти
вом автогаража шоферы и олеоари за
ключили индивидуальные договоры. 
Основными пунктами в них Являются: 
перевыполнение -норм выработки, эконо
мия горючего, качественный ремонт и 
активное участие в постройке трамвай
ной линии второй очереди.

Итоги выполнения соцобязательства 
Подводятся ежедекадно ж етражантм ,£а 
специальном стенде, вывешанном в кон
торке.

Хороших результатов добился шофер 
тов. Соломин, выполнивший нормы на 
180 проц. Он соревнуетея с шофе

ром тов. Шабуниным, который реализо
вал задание на 145 проц.

Более 170 проц, у шоферов тт. Ше
стакова, Матвейчук, Горохводацкого и 
других.

Второй месяц работает тов. Тучков. 
Он недавно окончил курсы шоферов при 
отделе технического обучения треста, 
но и он не отстал в соревновании с 
кадровыми шоферами и дал 172 пред, 
нормы.

На баз® имеется три шофера-сте- 
тьисячника, это — тт, Ковалев, Кв- 
лясников и Михеев. Их машины про
шли 100.000 километров без капиталь
ного ремонта.

К недостаткам по развертыванию со
циалистического соревнования следу»т 
отнести тот факт, что кроме доски пе- 
казателей передовики нигде не отме
чаются, опыт их работы не передается. 
Сменная газета «За рулем» (редактор 
тов. Чушпев) не освещает »тот вопрос, 
«молнии», и «боевые листки» не вы
пускаются, а между тем, тов. Чушпев 
имеет полную возможность организовать 
это и наладить регулярный выпу»к 
стенной печатп в дни предоктябрьского 
соцсоревнования. П. ЧАДЮК,

член цехового комитета.

дом заводу в экоплоатацию к 32-й г»- 
довщине Октября —- идет иа ержв.

Никаких мер по усилению строитель
ства до сего времени Вами не принят».

От лица коллектива вавода еще рев 
обращаемся к руководству и ввему кол
лективу Свердловскпромстроя ме До
пустить срыва своих еоцобяватольств».

Телефонограмма подписана директо
ром завода, парторгом и председателем 
завкома.

Забыли участок и руководители и*р- 
тийной и профсоюзной организации 
Промстроя тт. Верхоглядов и Плах»ж- 
кий. А у рабочих назрело много вонре- 
сов бытового и производственного ха
рактера, и они просили тов. Верхогля- 
дова зайти на участок. Тов. Верхогля
дов обещал быть вдесь еще 13-го чи
сла, но так и не покавалея.

Неважно обетоит дело с иаг.Шиой 
агитацией. На участке мало лозунг»«, 
призывающих сдать жилье * эксплоата
цию к 7 ноября. Когда же решили на
писать конкретные лозунги в адрео ка
ждой бригады штукатуров и оборудо
вать доску показателей специально для 
них, то не смогли достать двух лист»» 
фанеры для этой цели.

Считанные дни остаются до знамена
тельной даты. В этот срок нужно пере
строить всю работу по организации 
труда так, чтобы строители дали макси
мальную проивв»дит»льн»сть и ом»гли 
закончить д»м.

Е. ГАВРИЛОВА.
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ПАРТИЙНАЯ жизнь

Решительно устранить 
недостатки

— Есть ли у вас список агитаторов 
и план работы агитколлектива на те
кущий месяц? — спросили мы секрета
ря партийной организации комбината 
производственных предприятий тов, Ги
лева,

— Список есть, но он устарел, а 
плана на текущий месяц нет!—отве
тил тов. Гилев.

■Как же получилось, что некогда хо
рошо проводившие агитационно-массовую 
работу в общежитиях товарищи теперь 
бездействуют? Ведь не все еще забыли, 
когда агитаторы этой партийной органи
зации являлись примером для других. 
Хорошо проводили агитационную работу 
в общежитии А» 50 в дни предвыборной 
кампании в январе текущего года комму
нист тов. Павлов, беспартийные тт. 
Радько, Сандлер и другие.

Но выборная кампания давно прошла. 
Общежития, к которым были прикреп
лены агитаторы комбината, по решению 
партбюро треста отошли другом партий
ной организации.

Неоднократно тов. Гилев ставил перед 
заместителем секретаря партийного бюро 
треста тов. Меленным вопрос о том, что 
их агитаторы очень хотели бы продол
жать работу в общежитиях АШ 50 и 
4-8 на Рабочем поселке. Но, по словам 
тов. Гилева, тов. Меледин только обе
щал, но этого пе сделано до сих пор.

Не проводится агитационно-массовая 
работа и в цехах. Здесь также агитато
ры не утверждены.

— Нельзя винить агитаторов, — 
говорит тов. Гилев, — что они. не ра
ботают, я им конкретных поручений 
не даю.

Кого же винить в том, что руководи
тель агитколлектива тов. Гилев не поза- 
ботжися утвердить агитаторов на пар
тийном собрании, составить план работы 
и не только дать каждому из. них кон
кретное поручение, но и проконтролиро
вать их выполнение?

Агитационная работа требует повсе
дневного руководства со стороны секре
тарей партийных организаций и личного 
их участия в ней. Только при этом 
условии можно будет выше поднять 
идейный уровень агитации. Этого как 
раз. не делает тов. Гилев, а тов. Меле
дин с большевистским упорством не тре
бует от секретарей цеховых парторгани
заций коренного улучшения работы 
агитколлективов, не подсказывает им, как 
нужно организовать эту работу. А ведь 
пора решительно устранить недостатки 
агитационной работы в комбинате произ
водственных предприятий и в других 
подразделениях треста.

Е. КАЛИНОВСКАЯ. 1

Почему ослабла работа рационализаторов
Активно работает рационализаторская 

мысль коллектива, комбината производ
ственных предприятий. Здесь рационали
заторы часто собираются, обсуждают по
ступившие предложения, борются за их 
осуществление. В результате за 9 меся
цев 1949 года по комбинату внесено 
70 рационализаторских предложений, из 
них принято 41, внедрено в производ
ство 27. Общая плановая сумма эконо
мии за год от принятых предложений 
составляет 165.700 рублей.

46.600 рублей экономии дает предло
жение 'гт. Выжановой и Сиякаёва о спо
собе переработки горбыля на короткий 
пиломатериал. 17.400 рублей получит 
комбинат от предложения тт. Павлова и 
Поспелова по увеличению производитель
ности станка «Стирнс» в цехе шлако
блоков.

Тов. Булавин предложил загружать 
дробилки через открытые бункеры. Прав
да, здесь нет большой экономии, она 
«оставит всего 6.000 рублей в год, но

Дружная пятерка
Федор Путилкин, Иван Бодрив, Ариф 

Мамин, Фрол Паиакшев и Николай Анд
реев —- хорошие подобрались пареньки. 
Вместе приехали они из колхозов Мор
довии и Чувашии в столицу Урала, что
бы получить, здесь строительную спе
циальность в школе ФЗО, вместе вышли 
из ее стен с четвертыми разрядами 
плотников, и также вместе горячо взя
лись за работу на строительстве жилья 
для Уралмашзавода. Так два года назад 
организовалась комсомольско-молодежная 
бригада тов. Нутилкина.

Росли кварталы жилых домов соц- 
города трижды орденоносного завода тя
желого машиностроения. Росли и мужа
ли пареньки, учась у старших това
рищей по профессии, приглядываясь к 
их работе, заимствуя опыт. С первых 
же дней пребывания на стройке юноши 
стали справляться с заданием и за
рекомендовали себя добросовестными ра
бочими среди молодежи. 130 проц, с хо

ПРОФСОЮЗНАЯ жизнь

О работе жилищно-бытовой
комиссии

Одной из самых активных и работо
способных комиссий при построечном ко
митете является жилищно-бытовая ко
миссия (председатель комиссии — член 
пленума постройкой тов, Кунавниа).

Жак только был укомплектован состав 
комиссии, сразу же провели смотр го
товности жилья к зиме (декабрь 1948 
года). Были обследованы каждое обще
житие, много квартир. В этом меро
приятии приняло участие более 40 че
ловек профсоюзного актива.

Итоги смотра были обсуждены на со
браниях жильцов общежитий, а затем 
на пленуме построечного комитета с 
приглашением руководителей жилищно- 
коммунального отдела и управления тре
ста. Был разработай план по улучшению 
жилищно-бытовых условий строителей. 
Почти все пункты плана вошли в кол
лективный договор. В результате этого 
мероприятия все общежития по улице 
Культуры, общежитие А? 40 на Рабо
чем поселке, общежития А» А» 1 и 4 на 
Пионерском поселке были переоборудова
ны на комнатную систему. Было сдано 
в эксилоатацию образцовое общежитие 
А». 4.

Вторично такой же смотр был прове
ден осенью. 19.49 года. Все недостатки 
были поставлены на обсуждение плену
ма постройкома, в результате многие об
щежития пополнились необходимыми ве
щами, приобретены часы, утюги, сти
ральные доски, салфетки, чехлы и т. д.

Были обследованы квартиры семей по

это мероприятие значительно облегчает 
труд рабочих.

Главный инженер тов. Мотылев ока
зывает конкретную помощь рационали
заторам, во-врсмя помогает разрешить 
тот или иной вопрос, подсказывает и 
советует. В результате здесь все заняты 
тем, чтобы, внести новые предложения, 
облегчающие труд рабочих, совершен
ствующие производство и дающие 
экономию.

Хуже в других стройуправлениях и 
цехах. В частности, ничего не делается 
на ремонтно-механическом заводе. На
чальник завода тов. Лысов мотивирует 
это тем, что большинство рабочих коман
дировано в строительные управления и, 
якобы, это является причиной, позво
ляющей нс заниматься столь важным 
делом.

Ослабла рационализаторская деятель
ность и в стройуправлеини Заводстрой 
(руководитель тов. Криниц). Характер
но, что если что-либо делается на-строи

рошим качеством, приличный зарабо
ток — вот краткая характеристика ра
боты бригады.

Спросили однажды Федора, как же 
его бригада добивается хороших резуль
татов. Комсомолец ответил: — Коллек
тив у нас дружный, да и мастера идут 
нам навстречу, всегда заботятся, чтобы 
у нас фронт работы и стройматериал име
лись. Инструмент затачиваем с вечера, 
храним в отдельном ларе па замке, бе
режем. Что еще? Трудовую дисциплину 
соблюдаем. Мы бы лучше работали, да 
переброски с места на место мешают, от 
одного мастера к другому нас направ
ляют.

А на стахановскую вахту в честь ве
ликого праздника мы тоже встанем: 
нельзя молодежи отставать. Пусть толь
ко руководители участка нам условия 
создадут, без перебросок,—добавил паре
нек.

Г. ЕЛИНА.
►з---- -—•—

гибших и инвалидов Отечественной вой
ны, составлены списки на ремонт. Ко
миссия поставила на пленуме постройко
ма вопрос, чтобы обязать руководителей 
ЖК0 полностью закончить ремонт этих 
квартир. В данное время большинство 
квартир отремонтировано и подготовлено 
к зиме.

По не только этим была занята ко
миссия. Ее члены регулярно посещали 
общежития, беседовали с рабочими и 
устраняли недостатки.

Председатель комиссии тов. Купавина 
участвует в распределении трестом осво
бодившихся квартир и квартир во вновь 
выстроенных домах.

Активное участие в работе комиссии 
принимали тт. Брюханова, Сидоренко и 
другие.

К недостаткам следует отнести то, 
что вся работа проводилась кампанейски, 
беспланово. Комиссия не сумела добить
ся выполнения поставленных перед ад
министрацией в коллективном договоре 
задач. В частности, не выполнен пункт 
о сдаче в эксплоатацию трех интернатов 
для молодежи, построен и заселен всего 
лишь один, второй строится' очень мед- 
Йнно, а о третьем даже не думают. .В 
коллективном договоре есть также пункт, 
выдвинутый строителями Машстроя, о 
постройке 16-квартирного шлакоблочного 
дома своими силами, он также в жизнь 
не претворен, члены жилищно-бытовой 
комиссии проявили мало требовательно- 

I сти и настойчивости к администрации 
' треста я не добились их выполнения.

тельных площадках у тов. Криниц, не 
фиксируется. Па участке строительства 
брусковых домов бригадир плотников 
тов. Рявин предложил изготовить спе
циальные крючья, для установки лесов 
и сделать новые площадки для сверле
ния шкантов в брусьях. Эти предложе
ния уже внедрены, они намного повы
сили производительность труда и облег
чили работу. Ио об этом не знает до сих 
пор тов. Криниц.

Совершенно никакого руководства 
пет и со стороны тов. Зинина, который 
сейчас по совместительству возглавляет 
бюро рационализации и изобретатель
ства в тресте. Он считает, что его обя
занность заключается лишь в том, что
бы собрать сводки и составить отчет.

Именно потому, что за последнее вре
мя в управлении треста никто серьезно 
не занимается рационализацией, ослаб
лена работа изобретателей и рационали
заторов во всех подразделениях.

ШМЕЛЕВА.

Первое место
Президиум обкома профсоюза рабочих 

строительства предприятий тяжелой ин
дустрии, подведя итоги летней детской 
оздоровительной кампании, признал ра
боту пионерлагеря треста Свердловск- 
промстрой лучшей среди пионерлагерей 
строительных предприятий области.

Шесть работников лагеря представле
ны к премированию.

----- О-----

Записывайтесь 
в библиотеку, 

товарищи строители!
За последнее время значительно по

полнился книжный фонд библиотеки 
Свердловскпромстроя. Больше пришло в 
библиотеку и читателей.

Сейчас, во вновь отремонтированном 
помещении библиотеки имеется простор
ный читальный зал. Сюда приходят де
сятки строителей, чтобы прочесть новые 
газеты и журналы.

Библиотека и читальный зал открыты 
ежедневно с 2 часов дня до 8 часов ве
чера. Выходной день вторник.

Недавно получены новые книги: 
Ажаев —• «Далеко от Москвы», Попов— 
«Сталь и шлак», Каверин — «Два ка
питана», Эренбург — «Буря», Кетлин
ская — «В осаде», а также много 
произведений классиков русской литера
туры: Толстого, Горького, Тургенева и др.

Библиотека имеет большой отдел по
литической литературы и произведений 
классиков марксизма-ленинизма.

Записывайтесь в библиотеку, това
рищи строители!

Е. ГУЛЯКОВСКАЯ, 
зав. библиотекой.

Странная позиция 
тт. Александрова 

и Шульца
По указанию главного инженера тре

ста тов. Харитонова при отделе техни
ческого обучения 6 октября был орга
низован семинар для начальников, глав
ных ^инженеров, мастеров и бригадиров 
стройуправлений. На нем был прочитан 
доклад начальником стройлабораторип 
тов. Нагиным об организации штукатур
ных работ в зимнее время.

'Доклад тов. Нагана был исключитель
но интересен, он знакомил с новым ме
тодом зимней штукатурки.

Больше "Всех заинтересовались работ
ники стройуправления Промстрой. Па. 
семинар явились все начальники участ
ков, мастера и бригадиры этого управле
ния.

После доклада было задано много во
просов и практически разобраны причи
ны недостатков штукатурки па стройке.

За пеобеспечение явки па семинар 
главным инженерам управлений 
тт. Александрову и Шульцу тов. Хари
тоновым было поставлено на вид и пред- 
-ожено обеспечить явку на семинар 
13 октября с повторением этого мате
риала.

Несмотря на это, семинар вновь не 
состоялся из-за неявки слушателей.

Гретин раз вынужден заниматься этим 
вопросом главный инженер тов. Харито
нов и обязывать приказом главных ин
женеров обеспечить явку па семинар.

Странная позиция руководителей За- 
водстроя и Машстроя. Именно им, как 
никому другому, следовало бы заинтере
соваться этим делом, ибо у них имеется 
более, чем у других, недостатков в шту
катурных работах.

А. СЕНКЕВИЧ, 
зав. учебной частью.
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